

LES PROFESSIONNELS CONCERNÉS

Les actions du CEPBRAAL s'adressent à tous les professionnels des secteurs sanitaire et médico-social impliqués dans les démarches d'évaluation et d'amélioration continue de la qualité et de la sécurité des soins.

LES MODALITÉS FINANCIÈRES

Dans un souci d'équité, le montant de l'adhésion d'un établissement est proportionnel au nombre de lits ou places.

Les professionnels des établissements adhérents accèdent gratuitement à des outils et aux groupes de travail du CEPBRAAL. L'adhésion permet également de bénéficier des prestations de formation et d'accompagnement à des tarifs préférentiels.

NOS PARTENAIRES



Agence régionale de santé
Auvergne-Rhône-Alpes



HAUTE AUTORITÉ DE SANTÉ
Haute Autorité de Santé

NOS ENREGISTREMENTS



N° 1222



N° 0043057

Organisme conforme au Décret qualité

LE CEPBRAAL EST MEMBRE FONDATEUR DE



Fédération des Organismes Régionaux et territoriaux pour l'amélioration des Pratiques et des organisations en santé.

Aujourd'hui la FORAP est un réseau de 12 structures régionales d'appui. www.forap.fr



CONTACTEZ-NOUS

CEPBRAAL

Site de Lyon (siège social) : 162 avenue Lacassagne
Bâtiment A - 7^e étage
69003 Lyon

Site de Clermont-Ferrand : 24 allée Evariste Galois
63170 Aubière

Tél : 04 72 11 54 60 | Fax : 04 72 11 54 68
www.cepbraal-sante.fr
contact@cepbraal-sante.fr
[@cepbraal](https://twitter.com/cepbraal)

COORDINATION

Claire CHABLOZ
Médecin directeur

Perrine VAN STRAATEN
Chargée de mission
qualité sécurité

Flora BAGOUET
Chargée d'études
recherche - évaluation

Margot PANASEWICZ
Chargée de gestion
administrative

Nezha BENSELEM
Assistante administrative

Jean-Michel ORIOL
Médecin généraliste

Sandra GENEVOIS
Chargée de mission
qualité sécurité

Sybil PESSEY
Chargée de communication

Marie-Claude RIBES
Assistante comptable

BUREAU

Pr Cyrille COLIN
Président

Dr Jacques CATON
Trésorier

Dr Jean-Michel ORIOL
Secrétaire

Mme Odile VAURY
Vice-Présidente

**Dr Agnès CAILLETTE-
BEAUDOIN**
Secrétaire adjoint

Mise à jour : 01/02/2018



Une qualité optimale
pour l'utilisateur sur tout le
parcours de santé

Le CEPBRAAL est une association créée en 2005. Acteur de terrain, il promeut les démarches qualité et sécurité en ville et auprès des établissements sanitaires et médico-sociaux en Auvergne-Rhône-Alpes. Il accompagne les professionnels dans l'amélioration de la prise en charge des usagers tout au long du parcours de santé.

Le CEPBRAAL vous propose :

- un réseau collaboratif de partage d'expérience
- des outils méthodologiques
- un accompagnement et des formations sur mesure en qualité et sécurité des soins